



## MAGISTRADOS ABIERTOS A DIALOGAR REFORMA DEL PJ

*Buscarán reunirse con la  
virtual presidenta para  
exponer sus desacuerdos*

### REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

**Magistrados del** Primer Circuito dieron a conocer que están abiertos al diálogo, pero no permitirán que se destruya al Poder Judicial con la reforma propuesta por el Gobierno Federal.

En conferencia de prensa, señalaron que buscarán reunirse con la virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum, para exponer sus desacuerdos con la reforma, puesto que ésta destruye la carrera judicial de los trabajadores.

"Esta reforma no va en contra solamente de la parte más arriba de la carrera judicial, va contar toda la carrera judicial, eso es algo que a todos nos afecta, es algo para lo cual todos debemos trabajar, no para evitar una reforma que mejore al Poder Judicial, sino para evitar una que la destruya. Todos estamos dispuestos y abiertos a dialogar una reforma que realmente haga que esto sea mejor", expresó el magistrado Rogelio Alanís García.

"No estamos cerrados a mejorar nuestra actuación, nuestro servicio y hacer lo que necesita nuestro país. Somos también un poder que se debe al trabajo, al sacrificio y al mérito", agregó desde la explanada de la sede ubicada en Avenida Revolución.

En su intervención, el magistrado Reynaldo Manuel Reyes, del Décimo Tribunal Colegiado en Materia Penal, recordó que los trabajadores del Poder Judicial son defensores de los derechos humanos y tienen la obligación de defender la Constitución.

Añadió que si bien reconocen el triunfo de Sheinbaum y la mayoría de la 4T en el Congreso, no significa que tengan la razón respecto a su intención de reformar el Poder Judicial.

"La mayoría debe legitimarse a través de este acercamiento con la clase trabajadora no sólo del Poder Judicial sino de otros ámbitos, que se nos escuche para que tomen las decisiones acertadas. La legitimación de las decisiones se basa también en ser escuchados por la clase que somos minoría", subrayó. ●